

Au Pardon des Sept-Saints, on dialogue entre religions.

Une délégation d'une vingtaine de [SMF](#) (+ une cheftaine [EEDN](#)) est arrivée ce 24 juillet aux Sept-Saints pour se mettre au service des organisateurs et participer au Pardon des Sept-Saints / Pèlerinage islamo-chrétien. Elle a été accueillie par des responsables du [groupe SGDF de Lannion](#) qui leur prête tout le matériel de campisme.

Pour en savoir plus sur cet évènement : Les Sept Dormants au Vieux-Marché (septdormants-levieuxmarche.fr) Vous trouverez ci-joint l'article à paraître aujourd'hui dans Le Télégramme.

Après la journaliste du Télégramme mercredi, Nour Eddine Belarbi et moi rencontrerons ce matin une journaliste de Ouest-France.

Vendredi, je serai présent à la mosquée de Lannion le soir puis aux différents temps des samedi et dimanche. J'espère une participation de responsables et de jeunes du groupe de Lannion et, peut-être, de celui de St Pol-de-Léon!

<http://septdormants-levieuxmarche.fr/local/cache-vignettes/L64xH64/pdf-b8aed.svg> **Article du Telegramme du 25 juillet 2024** Cliquez pour lire l'article